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伊賀市公共施設マネジメントシンポジウム アンケート集計結果 

 

 

 

 

 

 

質問１ あなたのお住まいは？       

  

選択肢 人数（人） 

上野 ２５ 

伊賀 １１ 

島ヶ原 ６ 

阿山 ３ 

大山田 ５ 

青山 １１ 

市外 ４ 

未記入 １ 

計 ６６ 

 

質問２ あなたの性別は？           

 

 

選択肢 人数（人） 

男性 ５３ 

女性 １３ 

計 ６６ 

 

 

 

質問３ あなたの年齢は？        

選択肢 人数（人） 

  ～２９歳 ０ 

３０～３９歳 ６ 

４０～４９歳 ５ 

５０～５９歳 ３１ 

６０～６９歳 １５ 

７０歳～ ８ 

未記入 １ 

計 ６６ 

 

0% 

9% 

8% 

47% 

23% 

12% 

1% 

～２９歳 

３０～３９歳 

４０～４９歳 

５０～５９歳 

６０～６９歳 

７０歳～ 

未記入 

38% 

17% 

9% 
4% 

8% 

17% 

6% 

1% 

上野 

伊賀 

島ヶ原 

阿山 

大山田 

青山 

市外 

未記入 

＜開催日＞  平成２６年８月２日（土） １３時から１５時 

＜会 場＞  三重県伊賀庁舎 ７階 大会議室 

＜参加者＞  ８６名  ＜回答者＞  ６６名  ＜回答率＞  ７６．７％ 
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11% 

 
24% 

 
42% 

9% 

 
4% 

10% 回覧板 

市のホームページ 

ポスターやチラシ 

新聞記事 

知人等からの紹介 

その他 

0% 20% 40% 60% 80% 100%

③パネルディスカッショ

ン 

②基調講演 

①本市の取組み説明 良かった 

普通 

不満 

どちらともいえない 

未記入 

 

 

質問４ あなたは、このシンポジウムを何で知りましたか？                

 

 

 

 

 

 

 

 

質問５ 本日の内容についてのご意見・ご感想をお聞かせください。            

① 本市の取組み説明「財政見通しと公共施設の最適化」について 

② 基調講演「公共施設更新問題への挑戦！」について 

③ パネルディスカッション「次世代へのバトンパス」について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

選択肢 延べ人数（人） 

回覧板 ８ 

市のホームページ １７ 

ポスターやチラシ ３０ 

新聞記事 ６ 

知人等からの紹介 ３ 

その他 ７ 

計 ７１ 

質問 ＼ 選択肢（人） 良かった 普通 不満 どちらともいえない 未記入 

①本市の取組み説明 ２８ ３１ ３ ３ １ 

②基調講演 ５７ ７ １ １ ０ 

③パネルディスカッション ３６ ２０ ２ １ ７ 
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0% 50% 100%

利用者の立場 

納税者の立場 

その他 

 

 

質問６ 公共施設マネジメントについてご意見・ご感想をお聞かせください。        

① 必要性について 

選択肢 人数（人） 

理解できる ６０ 

理解できない ０ 

未記入 ６ 

計 ６６ 

 

 

② 実施について 

選択肢 人数（人） 

賛成 ５７ 

反対 ０ 

どちらともいえない ４ 

未記入 ５ 

計 ６６ 

（意見） 

・「便利なところが我慢する」「旧町村のつながり」を参考にしてほしい 

・どこを改めていくかは難しく、市全体としての各論である。公共施設マネジメントのみの賛

否を問うのはいかがなものか。 

 

 

③ 公共施設は、市民の皆さんの税金で維持・運営をしています。 

   今後施設の存続・廃止・複合化等を考えるうえで何が重要と考えますか？ 

 

 

（その他の意見） 

・利用していない人の意見 

・都市計画・地域コミュニティ的な視点 

・将来の財政状況の予測に基づいて考えてほしい。市長の思いつきや変な意地に振り回されな

いでほしい。 

・効率化と地域特性のバランス 

・利用実績の公表 

・市民との議論をオープンにする 

・費用対効果の面 

・市長の理解 

 

選択肢 延べ人数（人） 

利用者の立場 ２３ 

納税者の立場 ３５ 

その他 ８ 

計 ６６ 

0% 50% 100%

賛成 

反対 

どちらともいえない 

未記入 

0% 50% 100%

理解できる 

理解できない 

未記入 
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 ④ 子や孫の世代に”ツケ“を残さないためにも公共施設のあり方を見直さなければなりま

せん。あなたならどうしますか？ 

        選択肢（人） 

質問 
実施すべき 

どちらかといえば 

実施すべき 

どちらかといえば 

実施すべきでない 

実施すべき 

でない 
未記入 

施設の統廃合や複合化 ５２ ６ ０ ０ ８ 

施設の長寿命化 ３０ １７ ８ ２ ９ 

民間に施設の運営・管理を委託 ３７ １９ ２ ０ ８ 

施設運営(サービス)の見直し ４４ １２ ０ １ ９ 

施設使用料の見直し ４０ １５ ２ １ ８ 

 
 

 

質問７ 本日のシンポジウムのご感想や伊賀市の公共施設マネジメントの取組みについてのご

意見などをご記入ください。 

 

 

 

 

 

 

 

0% 20% 40% 60% 80% 100%

使用料の見直し 

運営の見直し 

民間へ委託 

長寿命化 

統廃合や複合化 
実施すべき 

どちらかといえば実施すべき 

どちらかといえば実施すべきでない 

実施すべきでない 

未記入 

＜主な意見＞ 

シンポジウムについて 

・市長自らが登壇者になっていることが、市の本気度を感じ良かった。がんばってもらいたい。 

・もっと厳しい内容であっても良い。 

・もっと志村さんや市長の話を聞きたかった。 

・市民の意見がもっとほしかった。                            など 

公共施設マネジメントについて 

・どんな政策でも立案から実施と検証まで常に民間が企業を経営する覚悟で事にあたってください。現市

長はこの事をいやと言うほど理解し、実践されたご経験が豊富だと思います。 

・中心部から離れた地域住民のことを大切にしてもらいたい。危機感を市全体で共有しなければならない。 

・地域に広めるべきと感じた。 

・自治協、各種団体の人にもこのような行政事情を理解し、情報共有し、市民意識を高めることが必要だ。 

・施設の統廃合や複合化など可能性があるものは全てやるべき。ただ、伊賀市の「広さ」を考えると、整

理と同時に公共交通のあり方も考えなければうまくいかないのではないか？ 

・市民に財政見通しや公共施設の最適化について指示をしていただくこと。 

・行政サービスにおいて、名張など他市と共同実施するべきではないか。 

・県や他の公共機関と公共施設の利活用を進めるべきではないか。 

・大型事業を進めるならこれを強力に進めていくべきと思います。 

・伊賀市の施設をつくったのは誰ですか。いろいろつくって今後維持できませんからどうしますかでは、

あまりに行政の方々の言い分には悲しくなる。今後は苦しいのでは仕事が任せられない。分かっていな

がら無駄なことばかりしている感じです。まだ取組もうとしているだけましか。 

など 


